

NACIÓN

Ecopetrol niega explosión supuestamente ocurrida en la planta de Yumbo, Valle del Cauca

Published 2 horas ago on 18 mayo, 2021
By Opinión Caribe



Luego de que durante la noche del lunes fuese reportada una fuerte explosión, supuestamente, en las instalaciones de **Ecopetrol**, en Yumbo, Valle del Cauca, en medio de enfrentamientos entre los manifestantes y uniformados de la Fuerza Pública, la empresa se pronunció y aseguró que este episodio no se registró en la estación ni afectó la infraestructura.

“Esta situación se presentó fuera de la estación de **Cenit** (filial de **Ecopetrol**) en Yumbo. La estación no ha sido afectada. Rechazamos actos vandálicos como este que ponen en riesgo a la comunidad, a los trabajadores y al medio ambiente”, aseguró la compañía.

Tal parece que lo que ocurrió en ese momento, fue la explosión de un cilindro de gas propano de 40 libras y no el combustible almacenado en la planta, situación que había generado pánico entre la ciudadanía por el riesgo que representaba.

“El peligro es que, teniendo en cuenta que el cilindro estaba acostado y envuelto en fuego externo, el líquido que tiene internamente el cilindro se gasifica y aumenta la presión interna, por lo tanto el fuego se fatiga en el recipiente y en cualquier momento puede explotar”, manifestó Alberto Valencia, comandante del Cuerpo de Bomberos de Yumbo.

Sin embargo, se confirmó que una persona resultó herida en el enfrentamiento, desarrollado en un punto álgido de la ciudad pues ha sido lugar de constantes bloqueos.



RELATED TOPICS:

LO ÚLTIMO



NACIÓN / 1 hora ago
Gobierno pondrá en marcha Plan de Choque para generar empleo a jóvenes de 18 a 25 años



DEPARTAMENTO / 2 horas ago
Continúan trabajos de construcción de pavimento y andenes de la carrera 21



DEPARTAMENTO / 2 horas ago
En Plato, hay más de 100 casos activos de covid



INTERNACIONAL / 2 horas ago
Líder guerrillero Jesús Santrich habría sido abatido en Venezuela



NACIÓN / 2 horas ago
Fiscalía adelanta extinción de dominio a dos carros utilizados durante protestas en Cali

TENDENCIA



DEPARTAMENTO / 17 horas ago
Ambulancias que entregó Caicedo serían carros de segunda



DEPARTAMENTO / 2 días ago
¿Error de dedo? Nueva contrariedad en el nombramiento de la gerente del hospital de Nueva Granada



METRÓPOLIS / 2 días ago
Conozca los cambios para el ingreso los balnearios de Santa Marta



METRÓPOLIS / 21 horas ago
Policía Metropolitana emite cartel de los más buscados por hurto y homicidio



COLUMNISTAS / 23 horas ago
El baile de los que sobran